

# 学校だより



津市立榎研小学校  
R6. 3. 4 発行  
第17号 文責：校長

いよいよ一年の締めくくりの時期を迎えました。3月の和名「弥生」は「弥生（いやおい）」が変化したものとされています。「弥（いや）」は「いよいよ」「ますます」等の意味、「生（おい）」は「生い茂る」と使われるように草木が芽吹くことを意味します。草木がだんだん芽吹く月であることから「弥生」となったと言います。冬の寒さをじっとこらえた草木が、日差しの暖かさを感じ、新しい芽を出し始める時期です。1年間学んだこと、身に付けたことをもとに次のステージに羽ばたく準備をする時でもあります。早いもので卒業式まで授業日は残すところあと11日です。修了式までの授業日はあと14日です。1日の気温差が大きい時期なので、体調管理に気をつけて、令和5年度の締めくくりの日々を有意義に過ごしてほしいと思います。



## 6年生を送る会

2月20日に6年生を送る会がありました。各学年工夫を凝らした出し物で、卒業する11名の6年生に感謝の気持ちを伝えました。



今年度の6年生を送る会のテーマです

1年生が6年生の力をかりると、とうとう かぶは ぬけました。中からは「おめでとう・ありがとう」の旗が・・・♡



5年生は、「威風堂々」の生演奏で、6年生を送り出します。6年生に聞こえないように!? 練習場所も工夫して・・・今日は 大空の下での練習!!



☆ありがとうございます☆

殿舟団地の西牟田さんから

大きな和太鼓を頂きました。

大切に使用させていただきます。



♪ 6年生の門出をお祝いする 力強い4年生の太鼓の音色 ♪

1・2年生の力作! 6年生の似顔絵

